



Club Deportivo Atletas Populares de Valladolid

En el Maratón de Berlín celebrado ayer en el que participaron
más de 40.000 atletas

Gerardo Gómez del Club Deportivo Atletas Populares gana en la categoría de más de 45 años el Maratón de Berlín

*Por su parte José María León Abia obtiene el 5 puesto en la de más de 55 años con
un tiempo de 2:58:04*

Ayer, 24 de septiembre de 2006, se celebró el Maratón de Berlín con la participación de más de 40.000 corredores de los que una 30 eran del Club Deportivo de Atletas Populares de Valladolid.

Todos completaron la "hazaña" de recorrer los 42.195 metros por las calles de la capital alemana destacando la victoria de Gerardo Gómez en la categoría de más de 45 años con un tiempo de 2:33:26, alcanzó el puesto 40 de la clasificación general y el quinto puesto obtenido por José María León Abia en la de más de 55 con un tiempo de 2:58:04

Personas de contacto:
Gerardo Gómez (616- 09 38 28)

Valladolid, lunes, 25 de septiembre de 2006